

 Fecha: 13-08-2024
 Pág.: 8
 Tiraje: 10.000

 Medio: El Sur
 Cm2: 209,9
 Lectoría: 30.000

 Supl.: El Sur
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Interior expresa su preocupación por ataque a conscripto en frontera norte

Ministra dijo que funcionarios no deberían realizar patrullajes solos

## Interior expresa su preocupación por ataque a conscripto en frontera norte

Militar de guardia fue despojado de su fusil en Colchane.

La ministra del Interior, Carolina Tohá, manifestó la preocupación del Gobierno tras el ataque que sufrió un funcionario del Ejército en la comuna de Colchane, Región de Tarapacá, y apuntó que los efectivos de la entidad militar no deberían patrullar la zona solos.

El hecho ocurrió durante el fin de semana en el Puesto de Observación Fronteriza (POF) en el sector de Bofedales, donde el militar se encontraba de guardia.

"En circunstancias que se in-

vestigan, fue agredido por dos hombres un funcionario del Ejército a quien le sustrajeron el fusil de cargo, sin cargadores", informó la Jefatura de la Fuerza Zona Fronteriza Tarapacá. Posteriormente, el arma fue encontrada en los alrededores del lugar del incidente, mientras que el militar agredido fue llevado al Hospital Regional de Iquique, donde fue dado de alta.

La jefa de gabinete sostuvo en un punto de prensa que "hay muchos motivos de preocupación en relación a lo que sucedió".

"La posibilidad de que personas que ingresan irregularmente por la frontera puedan agredir a los funcionarios siempre ha estado en el esquema de posibilidades con que se planificó esta intervención. Y la situación se dio en términos tales que nos hace tener preocupación respecto a que la forma en que está prevista la presencia militar no haya sido la adecuada: no debiera haber funcionarios solos haciendo los patrullajes y los puntos de control", dijo Tohá.

"Tenemos que verificar si efectivamente este soldado se encontraba solo. Si fuera así, habría que evaluar cuál fue la razón por la que eso pasó. Por eso se ha incluido internamente una investigación ", agregó la ministra, quien enfatizó que los efectivos militares deberían estar en cuadrillas, ya que la zona tiene "características bien hostiles", además de ser "muy solitaria, muy oscura, con un clima muy adverso".

Desde la oposición, las diputadas Camila Flores y Gloria Naveillán pidieron una sesión conjunta de las comisiones de Seguridad y Defensa.

"Queremos saber qué es lo que está pasando en la frontera norte del país, de qué sirve tener un Estado de excepción constitucional con este riesgo de que en definitiva estos inmigrantes le quiten el armamento a nuestros militares", dijo la parlamen-

taria de RN.

